



Form:F/RT/22

تصريح استيراد أجهزة اتصالات راديوية وطرفية
Import Authorization for Radio and Telecom Terminals (RTTE)

In accordance with Decree No. (42) of 2014, this Authorization permits the company to engage in the activity specified below, subject to the terms and conditions of the Authorization.

بناءً على القرار رقم (42) لسنة 2014، يسمح هذا التصريح للشركة المذكورة بمزاولة النشاط المحدد أدناه وفقاً لأحكام وشروط هذه الموافقة.

Approval No.: FT- 0025 رقم الموافقة: 0025 - ت
Name of Company: AL- KAUN TRADING & CONT CO. اسم الشركة: شركة الكون للتجارة والمقاولات
Location: B RING ROAD - 220,AL-DOHA AL-JADEI G ROAD - 220,AL-DOHA AL-JADEEDA - 15 الموقع:
C.P/C.R.: 31873 رقم السجل التجاري: 31873
P.O. Box: 4235 ص. ب.: 4235
Tel No: 44428252 رقم الهاتف: 44428252
Fax: 44412766 رقم الفاكس: 44412766
Authorized Activity: النشاط المصرح به:
1- BLOCKWIRING-Easy Line 1- تمديد وصيانة خطوط الهاتف الأرضي

Issued on: 01/01/1996
Valid Until: 31/12/2018

صدر في: 01/01/1996
صالح حتى: 31/12/2018

هيئة تنظيم الاتصالات
CRA



Terms and Conditions

1. The above-mentioned Company shall comply with the Telecommunications Law, any other relevant Laws and regulations and the terms and conditions of this Authorization.
2. This Authorization does not permit import of any quantity or sample of any radio equipment without obtaining valid import permission and/or type approval.
3. The renewal of this Authorization starts in October each year by filling the appropriate application form with CRA.
4. Payment of the annual fees does not automatically renew this Authorization.
5. To request cancelation of this Authorization, the appropriate form must be submitted to CRA and the Company must have removed the activity from the C.R.
6. CRA reserves the right to impose fees until cancelation is effective.
7. CRA may amend this Authorization from time to time.

- الأحكام والشروط:**
- 1- يجب على الشركة المذكورة اعلاه الإلتزام بأحكام قانون الاتصالات وبإلية قوانين ولوائح أخرى ذات علاقة بأحكام وشروط هذا التصريح.
 - 2- لا يسمح هذا التصريح باستيراد أي كمية أو عينات من الأجهزة الراديوية إلا بعد الحصول على إذن مسبق بالاستيراد و/أو الحصول على مطابقة النوع.
 - 3- يبدأ تجديد هذا التصريح في شهر أكتوبر من كل عام وذلك بتقديم الطلب المخصص الى هيئة تنظيم الاتصالات.
 - 4- تسديد الرسوم السنوية لا يعني تجديد هذا التصريح تلقائياً.
 - 5- لطلب إلغاء هذا التصريح ، يجب على الشركة تقديم الطلب المعتمد الى هيئة تنظيم الاتصالات على أن يكون قد تم حذف النشاط المصرح به من السجل التجاري.
 - 6- تحتفظ هيئة تنظيم الاتصالات بحقها في فرض الرسوم الى حين أن يصبح الإلغاء نافذاً.
 - 7- يجوز لهيئة تنظيم الاتصالات تعديل هذا التصريح من وقت لآخر.



Form:F/RT/22

تصريح استيراد أجهزة اتصالات راديوية وطرفية
Import Authorization for Radio and Telecom Terminals (RTTE)

In accordance with Decree No. (42) of 2014, this Authorization permits the company to engage in the activity specified below, subject to the terms and conditions of the Authorization.

بناءً على القرار رقم (42) لسنة 2014، يسمح هذا التصريح للشركة المذكورة بمزاولة النشاط المحدد أدناه وفقاً لأحكام وشروط هذه الموافقة.

Approval No.: FT- 1161 1161 - ت رقم الموافقة:
Name of Company: AL- KAUN TRADING & CONT CO. اسم الشركة: شركة الكون للتجارة والمقاولات
Location: B RING ROAD - 220,AL-DOHA AL-JADEI G ROAD - 220,AL-DOHA AL-JADEEDA - 15 الموقع:
C.P/C.R.: 31873 رقم السجل التجاري: 31873
P.O. Box: 4235 ص. ب.: 4235
Tel No: 44428252 رقم الهاتف: 44428252
Fax: 44412766 رقم الفاكس: 44412766
Authorized Activity: النشاط المصرح به:
1- BLOCK WIRING 1- تنفيذ اعمال التمديدات الهاتفيه

Issued on: 13/12/2005
Valid Until: 31/12/2018

صدر في: 13/12/2005
صالح حتى: 31/12/2018

هيئة تنظيم الاتصالات
CRA



Terms and Conditions

1. The above-mentioned Company shall comply with the Telecommunications Law, any other relevant Laws and regulations and the terms and conditions of this Authorization.
2. This Authorization does not permit import of any quantity or sample of any radio equipment without obtaining valid import permission and/or type approval.
3. The renewal of this Authorization starts in October each year by filling the appropriate application form with CRA.
4. Payment of the annual fees does not automatically renew this Authorization.
5. To request cancellation of this Authorization, the appropriate form must be submitted to CRA and the Company must have removed the activity from the C.R.
6. CRA reserves the right to impose fees until cancellation is effective.
7. CRA may amend this Authorization from time to time.

الأحكام والشروط:

- 1- يجب على الشركة المذكورة اعلاه الإلتزام بأحكام قانون الاتصالات وبإلية قوانين ولوائح أخرى ذات علاقة بأحكام وشروط هذا التصريح.
- 2- لا يسمح هذا التصريح باستيراد أي كمية أو عينات من الأجهزة الراديوية إلا بعد الحصول على إذن مسبق بالاستيراد و/أو الحصول على مطابقة النوع.
- 3- يبدأ تجديد هذا التصريح في شهر أكتوبر من كل عام وذلك بتقديم الطلب المخصص الى هيئة تنظيم الاتصالات.
- 4- تسديد الرسوم السنوية لا يعني تجديد هذا التصريح تلقائياً.
- 5- لطلب إلغاء هذا التصريح ، يجب على الشركة تقديم الطلب المعتمد الى هيئة تنظيم الاتصالات على أن يكون قد تم حذف النشاط المصرح به من السجل التجاري.
- 6- تحتفظ هيئة تنظيم الاتصالات بحقها في فرض الرسوم الى حين أن يصبح الإلغاء نافذاً.
- 7- يجوز لهيئة تنظيم الاتصالات تعديل هذا التصريح من وقت لآخر.